

推し活

きこ先生は...

コタローは1人暮らし

を♥推し活中♥です!

私の推し活はTVドラマ「コタローは1人暮らし」です。
 2021年に放送され、続編「帰ってきたぞよ!コタローは1人暮らし」が今放送されています。(毎週土曜よる11時から)あらすじは「アパートの清水」に4歳児のさとうコタローが引っ越して来る。どうやら一人暮らしを始めたらしいコタローは、妙に大人びている一方で年齢相応な幼さも見える。アパートや幼稚園で、コタローとかかわるうちにアパートの住人たちは大切なことに気付かされる。という物語です。
 ストーリーが面白くて前作から家族みんなで毎週録画をして見えています。私が推す理由は、ストーリーの面白さやキャストの良さはもちろんなのですが、ストーリーの中で「大人とこどもの関係性」「子どもにとっての大人の役割」など考えさせられる、まさに大切なことに気づかされる・感動する内容が出てくるのです。子育て真っ最中の私の心にグサッとささるドラマで、毎回勉強になっています。
 人によって感じ方は様々だと思いますが、皆さんにもぜひ見てもらいたいと思います!(NETFLIX やテレサでも見られるようです。)
 原作は津村マミ著(ビックコミックス)で単行本とアニメもあるようなのでこちらも見てみようかなと思っていますところでした。



ぶらんこ

第111号 2023年5月31日
 松ヶ岬保育園
 〒992-0059
 米沢市西大通1丁目6-56
 TEL21-0349/FAX21-0369
 E-mail matsuga@smile.ocn.ne.jp
 http://www.syogokai.jp/matsugasaki/



2歳児 男児



3歳児 男児



4歳児 女児



5歳児 男児

4歳児のSくん。
 飼育ケースの「ザリガニ」を見て…
 「えびふらいの、かにいた!」

……ぶっくえんど……
 ゴールデンウィーク中の恒例となっているBBQ。今年も開催☆お肉の買い出しにて十分足りる量を買ってきたつもりか!? まあ、みるみるうちになくなっていき「もっとたべたい!」と…汗。あとはカレーライスで海だしてもらいました…。まさに食べ盛り期が到来中!! 我が家にもこんな日がやってくるなんて。毎日、盡で勝負です!!
 ぶらんこ担当 坂野 香佳



幼児組親子遠足
 IN八木山動物公園

お家での楽しかったこととお話していた5歳児のYちゃん。
 Yちゃん「ディズニーシーにいったことある!」
 A先生「夢の国だったでしょ?」
 Yちゃん「ゆめじゃなかった!ほんとだった!!」



きいろくみ
担任の
松本睦美です!



保育園の年中組は「きいろ組」といいます。21名の元気で明るく、おしゃべりが大好きなクラスです。現在は年長組への憧れを抱きながら過ごしている姿もあれば、小さいクラスのお友達と一緒に遊んであげたり、お世話してあげようとする姿も見られるようになっていきます。

きいろ組は年長組と並んで保育園の中では一番人数が多いクラスです。21人もいれば個性も色々。とにかくやんちゃで、紙で剣を作っては戦いごっこをしたり、園庭に出れば鬼ごっこ!中には空き箱製作や折り紙、ぬり絵が大好きで黙々と製作遊びをする子がいたり…。とそれぞれに好きな遊びを見つけたり得意なことを増やしながら元気いっぱい遊んでいます。遊びの中で得意なことを友だちに教えてくれたり、鉄棒やとび箱等の運動遊びでは一緒に練習に付き合ってくれたり優しいお友だちも多です。最近はクラスの誰かが声かけるとみんなで輪になり



ハンカチ落としを始めたり、椅子取りゲームをしたりとクラスみんなで仲良く遊ぶ姿も増えました。そんなきいろ組はとにかくおしゃべりが大好き!!毎日のクラスミーティングで「今日何して遊ぶ?」「お休みの日どんなことしてた?」と1つ問いかければみんなが一斉に返事をし、何倍もの答えが返ってきます!普段の生活の中でも「先生あのね、聞いて聞いて!」と話をしてくれる笑顔がなんとも言えずめんこいです♡私が話をしている時は『ねえ、先生の話ももうちょっと聞いて…』と思うこともあります(笑)。でも、いつも素直に気持ちを伝えてくれるきいろ組のみんなが大好きです。

あ~あなたのおなまえは、 一名前に込めたメッセージ

志恩くんのお母さん(びっころ)
三田 英理香さん



名前は、夫と候補を出し合いその中で2人で気に入ったものをつけようと最初に決めました。妊娠当時、夫の転勤先の青森にいたのですが、私の年齢的にもハイリスク出産になるので早めの里帰りを勧められ、18週頃の11月始めに茨城の実家に帰省しました。そして22週には切迫早産の疑いで入院。夫は年末年始しか来られない予定でしたが、大雪でそれも断念。最終的に産まれて退院するまで夫に会えませんでした。大きくなったお腹も触れず、産まれてたった一度だけ会って2カ月一緒に過ごせない予定だったので、夫がパパになるのが遅くなってしまわないかと心配でした。最初は響きの良い名前を、画数などを調べた名前を私は考えていましたが、そんな背景があったので夫の名前から一文字貰った名前にしようと考えました。そこから、思いつく名前を考えて意味のある漢字を選んでいきました。お互いの候補を出した上で、夫が子供に会ってから決める事にしました。子供に会ったその日、無事「志恩」に決まりました。

「志」は夫から一文字貰いました。「恩」は感謝を表す意味を持つので、これから出逢う人たちに感謝の気持ちを伝えられる人。思いやりのある優しい人。情に厚い人になることを願い選びました。

2歳を過ぎて、最近は少しずつ「ありがとう」が言えるようになってきました。日々成長してくれて、毎日元気いっぱい笑顔でいてくれる事に感謝です。



我が家の勝負メシ!

紗希ちゃんのお母さん
高石 由里子さん

我が家の勝負メシ!それはズバリ・・・「焼き鳥」です。今夜の献立決めに迷う時必ず我が家は子供たちに何が食べたいか聞いています。そして100%とって良いほど「肉!肉が良い!!」と返ってくるのです。毎日肉料理が出せるほど料理のレパートリーもっていないし、胸やけしちゃう・・・と困り果てていたある日、ある年の夏の思い出がフツと甦りました。そう、BBQです。我が家はBBQをする日はテンションが上がり、子供たちは宿題を、母は家事を一気に終わらせます。いつもダラダラと長引くというのに不思議です。しかし、冬になるとBBQは出来なくなってしまったことに気づきました。再び困っていたある日、買い物に行った先のスーパーにいた焼き鳥屋が目に入り飛び込んできました。これだ!オールシーズンもってこいの焼き鳥にしよう!こんな些細な事から焼き鳥との付き合いが始まったのです。

今、我が家で焼き鳥を食べる時は発表会など行事の前夜や頑張った日のご褒美として食卓に並ぶことが多くなりました。もちろん、準備も子供たちと分担して作ります。まだ包丁使いに慣れていない紗希はネギを同じ大きさに切りそろえ、兄と姉が切り分けた鶏肉をネギと交互に串に刺す担当です。時々指に串が刺さり涙する時もありますが、焼きあがった焼き鳥を一口食べたら「美味しい!」と笑顔いっぱい。そんな光景を見ながら焼き鳥片手に飲むビールは最高(笑)。



我が家の食卓アイドル焼き鳥は、紗希にとって挑戦メシでもあり勝負メシでもあります。これからどんなゲン担ぎとして食卓に並ぶのか楽しみでなりません。

松ヶ岬保育園の看護師からの情報発信コーナー

知っておくとタメになる、体の発達に関するちょっとした豆知識をお伝えしていきます!



今回のテーマは...
「目(視力)」

生後すぐの赤ちゃんは目の機能が未熟ですが、年齢とともに視力も発達していきます。

生まれたばかりの赤ちゃん	ぼんやりとしか見えず、明暗がわかる程度。色は「白」「黒」「グレー」の3色のみ認識することができます。
1歳	30センチ先の物が認識でき、ピントが合わせられるようになります。
2歳	視力は0.5程度で、立体感や遠近感がわかるようになります。
3歳	3歳ごろまでに急激に視力が発達します。67%以上は視力が1.0になります。
6~7歳	視力は大人と同じ1.0~1.2程度で、見える機能が完成する時期と言われています。

生後6ヶ月
0.04~0.08

1歳
0.2

2歳
0.5~0.6

3歳
1.0

子どもの視力の発達を促すには・・・?

いろいろなものを見るのが大切です。近くのものや遠くのもの、さまざまな形や色、外で遊ぶときも動いているものや止まっているものなど、たくさんの見る体験が刺激となり視力の発達につながりますよ。

こそだてまっぷ引用